



2 学年通信

松本国際中学校
令和7年8月29日(金)
No. 9

～2学期のスタート～

8月28日、長い夏休みを終え、2学期の始業式が行われました。

夏休み中には、さまざまな学びの機会がありました。その一つが、8月5日(火)から7日(木)にかけて広島で行われた松本市広島平和記念式典等参加事業です。本校からは2年生の藍さんが参加し、原爆に関する式典や平和記念資料館などの施設を訪問しました。戦争の悲惨な歴史や事実を学び、知り、考える中で、平和の大切さや尊さを肌で感じる貴重な時間になったそうです。この経験は、これからの生活や学びに必ず生きてくることでしょう。

2学期は学校生活の中でも特に行事や学習活動が充実する時期です。9月にはクラスマッチが予定されており、仲間と協力し、クラスの団結を深める良い機会になります。そして、12月には語学研修が控えています。異文化に触れる貴重な体験を通して、視野を広げ、積極的なコミュニケーション力を養ってほしいと思います。

また、9月の終わりには、早くも2学期最初の中間テストがあります。目標を達成するためには、日々の授業を大切に、計画的に学習を進めることが大切です。夏休みのリズムを整え、家庭学習の時間をしっかりと確保して取り組みましょう。

これからの4か月間、仲間とともに様々なことに挑戦し、さらに成長できる2学期にしていきたいと思います。



～学究系 職場体験～

夏休み中に行われた職場体験では、松本市議会と長野地方検察庁を訪問し、貴重な体験をさせていただきました。

松本市議会では、議会の傍聴や議員の方との意見交換を通じて、「まちづくり」や行政のしくみについて理解を深めました。また、長野地方検察庁では、検察官の仕事や裁判所の様子を実際に見学し、司法の役割や責任について考える機会となりました。

普段の生活ではなかなか触れることのできない現場に身を置いたことで、社会の一員としての自覚や、自分の将来を見つめる視点が育まれたようです。体験を通して得た学びを、今後の学校生活や進路選択にも生かして行ってほしいと思います。



～スポーツ系 大会結果～

スポーツ系の部活動に所属する生徒たちは日々の練習や大会に励み、あっという間に休みが過ぎていったようです。

以下は夏休み中に行われたバレーボール部、バスケットボール部の北信越大会の結果です。それぞれ北信越の舞台で堂々たる戦いぶりでした。

2学期には新人戦が控えています。3年生の引退を受け、いよいよ2年生が最高学年としてチームを引っ張る立場となります。これまで支えてもらった先輩たちの背中を思い浮かべながら、自覚と責任を持って、先輩たちの結果を超えられるよう日々の練習に取り組んでいってほしいと思います。

バレーボール部

第46回北信越中学校総合競技大会

1回戦 vs 金津中学校（福井県）
2-0(25-19,25-11)〈勝ち〉

2回戦 vs 新潟中之口VC（新潟県）
1-2(14-25,26-24,29-31)〈負け〉

2回戦敗退（ベスト8）

バスケットボール部

第46回北信越中学校総合競技大会

1回戦 vs 南部中学校（石川県）
50-42〈勝ち〉

2回戦 vs 入善西中学校（富山県）
50-43〈勝ち〉

準決勝 vs 新潟清心中学校（新潟県）
38-44〈負け〉

準決勝敗退（ベスト4）

■今後の予定

9月1日（月）

・生徒会⑤

9月5日（金）

・Benesse 学力推移調査 ※5限～通常授業

9月10日（水）

・バレー クラスマッチ@ユメックスアリーナ

9月15日（月）

・休業日（敬老の日）



■連絡

○第2回参観日(クラスマッチ)のお知らせ

9月10日（水）に実施する第2回参観日につきましては、昨年度と同様に校外でのクラスマッチを公開いたします。ぜひご都合のよい時間帯にお越しください。詳細は7月9日に配布したご案内をご確認ください。

開会式	9:25～
競技開始（午前の部）	9:30～12:00
（午後の部）	12:50～15:50
会場片付け・学活	15:50～15:55
閉会式	15:55～16:05
会場 発	16:10
学校 着	16:30
下校	16:35

※部活動は通常どおり活動可能です。下校時刻や会場については、各部活動からの指示に従ってください。